
La ONUy el 2
Jacinta libre ¿y sus compañeras

ff~ igue la discu^v sión sobre acep
k Jtar o no el 2 del

IVA al consumo con
destino —plantea el go
bierno— a la población

más pobre del país Una discu
sión que ahora dice Felipe Cal
derón es una decisión cargada
de patriotismo aceptarla cla
ro no desecharla

Se une el coordinador de la Or

ganización de las Naciones Uni
das en México a la discusión
Magdy Martínez Solimán quien
ve con buenos ojos la aplicación
del 2 de IVA

—Es razonable y son razona
das las ideas de gravar a todos
y compensar a los más po
bres con una mano se pide y
con dos se les devuelve y no
hay varitas mágicas

La bronca pienso es que en
México sí hemos visto mu

chas varitas mágicas Muchas
que por arte de magia desa
parecieron mejor que David
Copperfleld recursos destina
dos a los pobres que fueron a
dar a los bolsillos de otras per
sonas Una cleptocracia co
mo ayer escuché que lo definía
Alfonso Zarate

Lo malo es la desconfianza
Desconfianza en la buena vo
luntad de las autoridades O
si se tiene confianza en la bue

na voluntad se desconfía en
la eficiencia de la obesísima
administración

Ayer fue el Día de Marcela En la
Asamblea Legislativa del Distri
to Federal presentó su tercer in
forme de gobierno Llega según
datos de la última encuesta de
EL UNIVERSAL con una apro
bación de 56 de la población
que gobierna

Aunque autocrítico de que no
ha dado los suficientes resulta

dos en inseguridad sí presume
que en el DF el delito del secues
tro ha disminuido 32 según
sus cifras

Ayer le consulté a Isabel Mi
randa de Wallace mujer va
liente que mucho sabe sobre
este delito

—Jajajajaja Que nos diga qué
estadísticas consultó Mien

tras no aceptemos laverdad no
hay manera de avanzar Defini
tivamente no tiene la informa

ción fidedigna
Zas Le recomienda cruzar ci

fras con las autoridades de la

PGR en la que van en aumento
las averiguaciones previas por se
cuestros cometidos en la capitaL

¿La razón Ladesconfianza en
la PolicíaJudicial del DF luego de
los lamentables hechos registra
dos en tomo a las investigacio
nes devarios secuestros Coppel
Equihua Martí

Al ver los spots de las accio
nes de gobierno de Ebrard me
surgió una duda eso de ense
ñar el dedo no es subliminal es

ya vota por mí
Se reunieron el pasado lunes pa

ra comer en el restaurante Lipp
Josefina Vázquez Mota y Manlio
Fabio Beltrones Que fue de gri
lla sí pero de alto nivel Y los dos
salieron contentos

¿Pruebas de que la justicia no es
ni pronta ni expedita

Uno — Luego de casi 11años
de haber sucedido el IFAI soli
citó a la Secretaría de la Defen

sa Nacional que sí dé un infor
me acerca de lo ocurrido en la

comunidad de El Charco Gue
rrero donde un grupo de mili
tares asesinó a 11 personas El
operativo estaba implementa^
do para capturar a presuntos
integrantes del ERPI

Dos — Ya salió Jacintalibre
Me parece bien Pero faltan
dos de sus compañeras Alber
ta Alcántara y Teresa Gonzá
lez Y muchas otras Jacintas
que no son famosas

Fue el Frente de Liberación Ani

mal el que reivindicó el ataque
contra las tienda Max Mará de
Masaryk en el DF No es poca
cosa aunque suene raro se asu
men una organización terrorista
y a nivel internacional ¿Conoce
su página de internet

Es HttpMmw animálUbera
tionfixmt com

El Tri ya tiene una rola sobre la
tragedia en la guardería
ABC Yo hoy recuerdo a ^^M
Jesús Antonio Cham ^^B
bert López uno de los ^^V
49 menores que no ^^m
debieron morir 	^^m
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